



**OBSERVAN ESCOMBROS.** Beirut, enero 22. Dos personas que sobrevivieron al atentado dinamitero de ayer (izquierda), observan cómo retiran los escombros de su semi-demolido apartamento, en el sector oriental de Beirut. Ningún grupo se ha adjudicado el atentado, el cual es el primero este año. (Reuter).

## Necesidad de Ayudar a Contras Señala Reagan

WASHINGTON, enero 22 (AP).— El Presidente Ronald Reagan señaló en un encuentro con los dirigentes republicanos del Congreso que el Kremlin está observando cada paso que se dé en relación con la ayuda militar que se propone pedir para los rebeldes antisandinistas en Nicaragua.

Reagan sostuvo que el ré-

gimen de Managua "puede destruir" todo lo que se ha logrado hasta ahora en la América Central.

El senador Richard Lugar, presidente de la Comisión de Asuntos Externos de la Cámara Alta, dijo que en el encuentro con Reagan "no se mencionó ninguna cifra específica sobre lo que se pudiera solicitar". El periódico "The New

York Times" dijo que se pedirían 30 millones en vituallas y 60 millones en ayuda bélica para los rebeldes nicaragüenses.

El portavoz de la Casa Blanca, Larry Speakes, de-

—Favor pase a la página 15.

## México Podría Reajustar el Precio de sus Crudos

MEXICO, enero 22 (UPI).— México, uno de los más importantes proveedores de petróleo a Estados Unidos, anunció hoy que la caída del mercado petrolero mundial podría obligarle a reajustar el precio de sus crudos de exportación.

La grave caída afectará a México porque su petróleo, que representa el 75

por ciento de sus exportaciones totales, también aumentará las presiones sobre el gobierno del Presidente Miguel de la Madrid, que está iniciando su cuarto año sin poder resolver la crisis económica que afecta al país.

México soporta la carga de una deuda externa que —Favor pase a la página 15.

## Alarma Contaminación Ambiental en México

MEXICO, enero 22 (UPI).— Millares de empleados de la populosa ciudad de México comenzaron hoy sus labores cotidianas con los ojos irritados y un ligero dolor de cabeza, por efecto de la contaminación ambiental, cuyo incremento alertó a expertos del gobierno que iniciaron análisis de la cargada atmósfera citadina. Al amanecer, una capa

de finísimo polvo blanquecino en algunas zonas, y en otras de negro hollín, a la vez que una capa de "smog" se mantenía sobre el valle donde se levanta la capital.

El fenómeno se ha repetido, incrementando sus características, desde hace varios días, de acuerdo a reportes de alarmados ve-

—Favor pase a la página 24.

## Resumen mundial

### Israel Devuelve Dinero a E.U.

Jerusalén, enero 22 (EFE).— Por primera vez en la historia del estado israelí, el gobierno hebreo devolverá 51 millones de dólares a la administración norteamericana tras los cortes en el presupuesto de ayuda exterior, que aprobó el Congreso.

Israel recibe un tercio de la ayuda que Estados Unidos proporcionan a países extranjeros, y para este año fiscal recibió un total de 3,600 millones de dólares en asistencia económica y militar.

### Elecciones en Irlanda del Norte

BELFAST, enero 22. (AP).— El descontento político surgido en Irlanda del Norte debido al pac-

—Favor pase a la página 13.

# Alarma por la Caída Precios de Petróleo

CARACAS, enero 22. (EFE).— El gobierno venezolano adoptó medidas de urgencia, que posiblemente anuncie hoy, para hacer frente al debilitamiento que sufre el mercado petrolero internacional a raíz de la reciente caída de los precios de los crudos.

El precio del barril de crudo descendió esta semana por debajo de los 20 dólares, y obligó al gobierno a acelerar la puesta en práctica del llamado plan de internacionalización de la industria petrolera.

Este plan, contrastado durante el fin de semana con los principales partidos políticos del país, prevé la adquisición en Estados Unidos y Europa de refinerías y redes de distribución de hidrocarburos y derivados.

El Ministro de Energía y Minas, Arturo Hernández Grisanti, no quiso revelar el nombre de las compañías con las que se han llevado a cabo las negociaciones, pero trascendió que entre ellas se encuentran tres de los Estados Unidos, una de Suecia y otra de España.

Versiones de prensa señalan que esta última se encuentra instalada en Tenerife (Islas Canarias) —

en clara alusión a la empresa CEFSA — aunque la confirmación del ejecutivo no se ha producido hasta ahora.

El plan de internacionalización tiene por objeto asegurar que la producción ve-

nezolana de hidrocarburos disponga de canales de comercialización lo suficientemente sólidos como para garantizar el mantenimiento del volumen actual de extracción.

## Europeos Adoptarán Medidas contra Libia

PARIS, enero 22 (AP).— Los gobiernos europeos han prometido adoptar medidas significativas contra Libia, aunque no sanciones económicas plenas tales como las aplicadas por los Estados Unidos, dijo el Subsecretario norteamericano de Estado, John C. Whitehead.

El Subsecretario de Estado, que se encuentra de visita aquí, también dijo que hay ya algunas pruebas de que las sanciones económi-

cas contra Libia, impuestas hace dos semanas, han ocasionado algún efecto. No obstante, declinó entrar en detalles.

Los Estados Unidos dijeron tener pruebas irrefutables de que Libia respalda al terrorismo internacional, y Whitehead dijo que las agencias norteamericanas de inteligencia poseen pruebas de que Libia financia el terrorismo. su-

—Favor pase a la página 24.

## En Guatemala Asesinan Catedrático y Secuestran 12 Personas

GUATEMALA, enero 22 (ACAN-EFE).— Un catedrático universitario guatemalteco fue asesinado anoche y dirigentes de invasores de tierras denunciaron el presunto secuestro de doce de sus dirigentes.

Estos sucesos se registran una semana después de la investidura presidencial del democristiano Vinicio Cerezo.

El universitario Edgar Antonio Reyes Monterroso, de 35 años, fue muerto a ti-

ros por un grupo que le esperaba cerca de su casa, en la zona 7, occidente de la capital, según se informó hoy.

Reyes Monterroso, estudiante de medicina y catedrático de una escuela humanística adscrita a la Universidad Nacional de "San Carlos", fue atacado mientras aparcaba su vehículo, prácticamente frente a su esposa y tres hi-

—Favor pase a la página 24.



**AVA GARDNER.** Londres, enero 22. La actriz norteamericana Ava Gardner, raramente vista en público, estuvo hoy entre los artistas que asistieron a un servicio religioso en memoria del poeta y autor británico Robert Graves, en la Iglesia de St. James. (Reuter).

## Otros Seis Muertos en Sudáfrica

JOHANNESBURGO, enero 22. (EFE).— La muerte violenta de dos policías blancos sudafricanos y un posterior choque entre fuerzas de seguridad y manifestantes, en el que murieron tiroteados cuatro negros, hizo subir hoy al máximo las tensiones raciales en el área de Johannesburgo.

Los dos policías murieron en la noche del martes apaleados y apunhalados cuando irrumpieron en una reunión ilegal del sindicato de mineros negros NUM (National Union of Mine-workers) en Westonaria, a unos 45 kilómetros al oeste de Johannesburgo.

Según la policía, los mil-

—Favor pase a la página 24.

## Combates de Artillería en el Sureste de Beirut

BEIRUT, enero 22. (EFE).— Las milicias sirias y el ejército libanés, leal al Presidente Amin Gemayel, reanudaron hoy los combates de artillería en las montañas del sureste de la capital libanesa.

Estos duelos de artillería se registran en la región de Suk El Garb, paso obligado hacia el palacio presidencial de Baabda, mientras en el noreste de la ciudad

milicias musulmanas y cristianas aliadas con Siria, ejercen del mismo modo presión sobre la zona de Bikfaya, plaza de fuerte de Gemayel y de las milicias cristianas.

El recrudecimiento de los duelos artilleros coincide con una campaña que tratan de llevar todas las fuerzas opuestas a la dirección cristiana, y particularmente al Presidente Gemayel, apoyadas por Damasco.

De acuerdo con uno de los principales diarios libaneses, próximo a la izquierda musulmana, y a los sirios "As Satir", Damasco ha descartado ya el soporte que había prestado Gemayel hasta hace diez días al rechazar en la práctica el acuerdo firmado por las milicias musulmanas y el derrotado jefe de las cristianas, Elie Hobeika, quien podría, según el diario acudir hoy mismo a Damasco tras su paso por París tras ser aniquiladas sus fuerzas.

Esta presión militar y política contra el régimen dirigido por Gemayel se produce un día después del atentado perpetrado con un coche-bomba en el sector cristiano de Beirut que causó la muerte de 22 personas, la mayoría de ellas carbonizadas, y heridas a 133, muchas de ellas todavía en estado muy grave.



**RECEPTORA DE CORAZON.** Patterson, Estados Unidos, enero 22. Donna Ashlok, quien recibió el corazón de su amigo Felipe Garza, junto con su novio Arthur Oliva, en Patterson. Garza vaticinó su muerte y expresó el deseo de donar su corazón a Donna. (Reuter).